# 0603

## 【学校目標】

たくましく かしこく ともに生きる

## 10連休に突入します!!~平成から令和へ~

4月30日現天皇陛下が退位され、5月1日に皇太子様が継承されます。元号も「平成」から「令和」 へ。まさに歴史的な一日を迎えます。この歴史的な日を、みんなで祝いしましょう。

お祝いということもあって、今年のゴールデンウィークは10連休!! 休める人にはとってもうれ しい連休ですが、病院の問題、保育の問題、介護の問題など、休み慣れていない日本人にとってはまだ まだ問題も多い 10連休となりそうです。学校としても、10日間も学校を閉鎖したことがない??の ではないかと思っています。長期休業中も職員は勤務ですので学校は開いています。年末年始も長くて 7日間ほどです。10日の閉鎖は、ちょっとどきどきでもあります。とにかく、子供たちには、安心・ 安全・笑顔で過ごし、5月7日に充実した顔で戻ってきてくれることを願っております。

この 10 連休のことで 2 点お願いがあります。 家庭学習と緊急連絡についてです。 下記のように学校として統一しますのでご理解とご協力をよろしくお願いします。

### ★10 連休中の家庭学習

この連休中は、日本の文化・歴史について考える良い機会でもあり、家庭で過ごし思い出を作る機会でもあると考えております。そこで、学校からの宿題としては3日分程度を出します。

千代田中部小学校の学校目標の一つは「賢い子」です。自分でしっかり考え判断し、今何をするべきなのかを考える。これが、中部小の「賢い子」です。3日分は宿題が出ますが、後は自分で判断し、読書をしたり、日本の歴史、日本特有の文化、天皇制について調べたりと、この機会にしかできないことができれば、最高の意義ある連休といえるのではないでしょうか。有意義な連休となりますように、ご家庭でもご指導ください。よろしくお願いします。

#### ★緊急連絡について

もちろん、この連休中、けがなく、笑顔で過ごしてくれると信じておりますが、万が一、命に関わるような事故に遭遇したり、病気、けがを負ったりした時のことを連絡しておきます。

命にかかわるようなことが 起きた場合は、<u>保護者様は、神</u> <u>埼市教育委員会にご連絡くだ</u> <u>さい</u>。(44-2384)

教育委員会から校長に連絡が入るようになっております。 よろしくお願いいたします。

ここ数日、交通事故により幼い命が奪われるニュースが続いています。青信号で横断歩道をちゃんと渡っていたのに、車が突っ込んでくるなんてびっくりです。学校でも「かもしれない」と思って行動するように、注意喚起を行っていますが、ご家庭でも、事故に遭わないようにお話しいただきますようにお願いします。